



ORIGINAL

Petromax
GERMANY

Reinigungspolitur
für verchromte und polierte Metalloberflächen
Cleaning Polish
for use on chrome-plated and polished metal surfaces

Besonders geeignet für
alle Petromax-Modelle
Especially suited for all
Petromax models

Made in Germany

Petromax Reinigungspolitur für verchromte und polierte Metalloberflächen. **Anwendung:** Petromax Reinigungspolitur auf die zu polierenden oder zu reinigenden Teile auftragen und mit einem weichen Tuch in kreisenden Bewegungen polieren. Nach kurzem Antrocknen den Polierückstand mit einem sauberen, weichen Tuch abreiben. **Inhaltsstoffe:** 15-30% aliphatische Kohlenwasserstoffe, 5-15% aromatische Kohlenwasserstoffe, Seife < 5% anionische Tenside. **Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen.**

Petromax Cleaning Polish for chrome-plated and polished metal surfaces. **Use:** Apply Petromax Cleaning Polish onto the surface of the parts to be polished or cleaned. Polish with a soft cloth in circular motion. After drying, remove the polish residue with a clean, soft cloth. **Ingredients:** 15-30% aliphatic hydrocarbons, 5-15% aromatic hydrocarbons, soap < 5% anionic tensides. **Keep out of the reach of children.**

Inhalt
Contents
75 ml/e

Petromax GmbH
Sudenburger Wuhne 61
39116 Magdeburg • Germany
Telefon: +49 (0) 391 - 400 26 05
Telefax: +49 (0) 391 - 400 26 06
E-Mail: info@petromax.de
Internet: www.petromax.de



Art.: pol